



四月旅立ちの時、ここでまりの花たおやかに

画・内科医
上原和博

医師の動向

退職	専門研修
増田 晓史	安次嶺 宏哉
玉城 由佳理	久場 弘子
嘉藤 小枝子	仲西 大輔
中里 結花	帰任
與那原 由里加	仲宗根 卓
岩倉 真也	
谷口 彩	



患者送迎バスのお知らせ



2018年5月1日(火)より「小禄・豊見城線」のコースと予定到着時間が変更になります。詳しくは、路線バス運行表をご確認下さい。

ご意見・ご要望

支払いにクレジットカードやEdyが使えた良いと思います。

お返事

現行機種ではEdy未対応のため導入に関しましては、現在予定はありません。

クレジット支払いが2015年7月より対応しております。

【対応しているカード会社】

・MUFGCARD ・DC UFJCard ・NICOS ・VISA

・MasterCard ・銀聯 ・JCB

この度は貴重な意見ありがとうございました。

医療事務課 伊集守専

新入職員オリエンテーション

去る、3月22日に親入職員オリエンテーションを行いました。今年度の入職予定の人数は58人で詳細は下記の通りになっています。



No	職種	人數
1	看護師	29
2	助産師	3
3	言語聴覚士	1
4	理学療法士	2
5	放射線技師	1
6	薬剤師	3
7	臨床工学技士	4
8	社会福祉士	2
9	事務	3
10	医師	10

ハルサー
だより®

マンゴーの開花

トマトはUターン枝頂上の折り返しまで収穫が終了し、一段落だ。しかし、ハルサーに休む暇はない。本土で桜の開花便りがちらほら聞こえてくるこの時期、これからマンゴーの花が満開を迎える。沖縄ではマンゴーの花が満開を迎える日々が続く。

トマトもそうだが、マンゴーも収穫が天候に大きく左右される。満開が約束されるのは十月十一月に低温に会い、その後は十分な日照が続くことだ。気温の高い年は、開花が遅れたり着花が少なかつたりする。前年に実を付けすぎても花は咲かない。

マンゴーの受粉はハエとミツバチが行う。規模の大きいハウスはミツバチで行っている。しかし、ミツバチは購入・レンタルコストもかかるし、供給不足でもあるし、さらにミツバチは気温が高いと働きがないのが欠点だ。マンゴーは熱帯地域の植物なのでやはりハエが受粉率は高い。そこで最近は医療用品販売会社（壊死した患部を食べるハエの幼虫を販売）から「無菌ハエ」というのも販売されている。

マンゴーは一つの枝に千個以上の花が咲き、受粉がうまくいけばたくさんの実が付くが、最終的には摘果して一個にする。摘果しなくとも自然落花して一~二個になる。マンゴーの花粉は雨で溶けるので雨の多い日本ではハウスは必須条件である。

今、霞ヶ関には「嘘つき」が横行し腐敗しているが、その患部を無菌にする方法はないものか。

ハルサー 金城稻子